

La star congolaise Fally Ipupa, va se produire dimanche 9 janvier à la cérémonie d'ouverture de la 33e Coupe d'Afrique des Nations au Cameroun.

El Mara est arrivé au Cameroun cet après midi via l'aéroport international de Douala.

Le chanteur et producteur congolais fait partie des invités du président de la Fédération camerounaise de football (FECAFOOT) pour effectuer une prestation lors du lancement de la compétition le 9 janvier 2022 au stade Olembe de Yaoundé.

A quelques 48h du début du tournoi, les petits plats sont mis dans les grands.

La CAN va se dérouler au Cameroun du 9 janvier au 6 février 2022.